



KARATÉ / AGEN.

*Article de JP-B paru dans "Le Petit Bleu"
le dimanche 10 décembre 2023*

L'enfance, de l'art au cœur d'EAKS

Le club fort de ses 140 licenciés, actuels, est un fameux vivier d'une soixantaine de jeunes et ados parmi lesquels, présentons-le, figurent les héritiers qui auront pour mission d'assurer la pérennité du karaté. Cet art martial a gagné en popularité dans le monde entier, avec, selon les statistiques, plus de 10 millions de licenciés.

Dans les écoles publiques japonaises son enseignement n'est pas obligatoire, seuls les établissements scolaires privés, imposent le karaté à leurs élèves. En France, comme c'est le cas à Agen, de nombreux enfants sont attirés par cette discipline auréolée de nobles valeurs morales qui les aident à devenir des adultes équilibrés et responsables. L'avenir du karaté dépend en grande par-

tie de la participation et de l'engagement des enfants. Le devoir des parents est de les soutenir et les encourager à persister dans cette voie martiale. Les instructeurs, conscients des enjeux décisifs pour la survivance de l'Art, adaptent leurs méthodes d'enseignement pour répondre au désir d'action de cette impétueuse jeunesse en les canalisant vers le bon usage de cette énergie. Ainsi, stimulés, encouragés et soutenus dans leur pratique sportive, ils développeront une passion durable pour l'art martial. En concentrant ses efforts pédagogiques et techniques orientés vers les enfants, le club agenais contribue à former une nouvelle génération de pratiquants passionnés en espérant susciter des vocations futures d'enseignants.